



DETIENE LA FESC A DOS HOMBRES EN POSESIÓN DE MARIHUANA

* Fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes

TIJUANA.- En seguimiento a los operativos preventivos que se realizan en el Estado de Baja California, elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) aprehendieron a dos hombres que se encontraban en posesión de diversas dosis de la droga conocida como marihuana.

En un recorrido de vigilancia preventiva realizado sobre la avenida Fuentes de los Deseos esquina con avenida Fuente Diana en la colonia Casa Digna, los agentes estatales interceptaron a Jesús Antonio "N" de 27 años, originario de Costa Rica, Sonora.

Al realizarle una inspección corporal bajo su consentimiento, se le encontró entre sus ropas, una bolsa de plástico con cierre hermético que contenía marihuana, con un peso total de 68 gramos.

Por otra parte, en la ciudad de Tijuana sobre el bulevar Óscar Baylón Chacón fue interceptado Eytíel "N" de 17 años de edad, originario del mencionado municipio, a quien entre sus ropas le fueron encontrados una bolsa de plástico con marihuana, con un peso de 6 gramos..